



El futuro
es de todos

Mininterior

COMUNICADO DE PRENSA

Delegados del gobierno nacional, del partido FARC, de la Fiscalía, de la Defensoría del Pueblo, de la ONU y de la OEA, así como otras autoridades del departamento de Huila, se encuentran reunidos en el municipio de Algeciras con el fin de estudiar este jueves varias medidas de protección que han sido solicitadas para excombatientes.

En la reunión interinstitucional también se hablará de los últimos homicidios de que han sido víctimas exintegrantes de la otrora guerrilla de las FARC, como el perpetrado la semana pasada en Algeciras en contra del excombatiente Esder Pineda Peña.

En la Sesión de la Subcomisión Técnica de casos de la Mesa Técnica de Seguridad y Protección de Algeciras, la Unidad Nacional de Protección está siendo representada por el coronel Alejandro Castro, de la Subdirección de Evaluación de Riesgo, y por el Dr. José Albeiro Rodríguez, de la Subdirección Especializada de Seguridad y Protección.

En la tarde se conocerán nuevos detalles del encuentro.

Bogotá, 27 de febrero 2020